



Año 2015
C.5



CRONICA LEGUA DE LA PARRILLA

Este quince de febrero, domingo de carnavales ha comenzado a disputarse el CIRCUITO DE LAS CINCO LEGUAS organizado por la Diputación que, año tras año, y ya van veinte, recorre cinco pueblos de nuestra provincia vallisoletana.

Comenzamos en la localidad de la Parrilla, población de quinientos habitantes situada a veintidós kms de Valladolid, en el páramo de la Churrería, a medio camino entre Tudela de Duero y Montemayor de Pililla. Cuenta el dicho popular que, en estos parajes, los ejércitos árabes paraban a reposar por lo que en aquel entonces, fue conocida como la Paradilla para derivar posteriormente en su actual denominación.

La ermita de San Miguel, en honor a San Francisco y la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios del siglo XVI son sus dos edificios de mayor interés cultural y artístico.

Jornada dominical agradable después de los crudos días invernales que hemos sufrido con termómetros bajo cero, nieblas matutinas y fuertes heladas. La lluvia de la noche anterior ha suavizado la temperatura y solo hay que lamentar ligeras rachas de viento.

Dos vueltas a un circuito, prácticamente llano por las asfaltadas calles del pueblo que incluye un tramo de ciento cincuenta metros de camino de tierra en bastante buen estado pese a la lluvia caída. La distancia en metros de la legua castellana queda algo escasa. Los cada vez más numerosos dispositivos garmin informan de cinco mil trescientos metros aproximadamente

Elevada participación que demuestra el enorme tirón actual del atletismo popular en un circuito de pruebas de gran tradición, ayudada también por la infraestructura y capacidad organizativa del equipo de Run-Va Valladolid responsables conjuntos del buen desarrollo de la competición

Más de cuatrocientos corredores cruzaron la línea de meta desde los diecisiete minutos del vencedor a los casi treinta y cinco minutos del atleta clasificado en última posición.

Se clasifica en primer lugar el joven atleta salmantino de veintidós años, Borja García con un tiempo de dieciséis minutos y cincuenta y nueve segundos, con sesenta metros de ventaja sobre el atleta del Atletaria Isaac Viciosa, José María Pindado. Completó el podium, el veterano Félix Quirce, palentino del club deportivo San Antonio.

En féminas, Andrea Román, la joven atleta del Isaac Viciosa se lanzó, desde el primer momento, valientemente a por el triunfo alzándose con la primera posición bajando de los veinte minutos. Victoria merecida y de gran mérito por delante de la patrona del circuito, Mayte Martínez que, en un impresionante sprint, se hizo con la segunda plaza relegando a Raquel Casado a la tercera plaza del podium.

Triunfos en sus respectivas categorías de los grandes atletas veteranos de siempre Ramón García de Campaspero y Dionisio González del Racing Valladolid en el apartado masculino y de las atletas de Trotapinares, dominadoras en todas las categorías superiores, con Belén Pérez, Isabel Díez y Manuela López.

Gran participación de nuestro club. ATLETAS POPULARES con más de cincuenta atletas en competición. Juan Carlos Alonso, con segunda plaza de podium incluido, Eduardo Cañas, Marcelo Guaman y Juan Luis Corchado obtuvieron los mejores tiempos. En la clasificación por equipos, la escuadra de veteranos C de nuestro club se sitúa líder destacada con veintidós puntos. A continuación el equipo de los mas mayores, en una categoría demasiada extensa ya que incluye todos los mayores de cincuenta y cinco años donde muchos de los nuestros ya con bastante mas edad , les cuesta demostrar toda la calidad que atesoran.

Nuestra reciente incorporación, Laura González fue la mejor de las nuestras, clasificándose en quinta posición de su categoría. Le siguieron Natalia Grijalba y Mari Paz González bien clasificadas en su grupo de edad. También estuvieron Pilar Marchena, Yolanda, Marta, y las debutantes, Alicia y Mónica. En la clasificación por equipos se sitúan segundas por detrás de la brillante escuadra de Trotapinares.

A continuación se celebraron las pruebas de promoción con buena participación gracias a la presencia de los pequeños atletas de Isaac Viciosa, Racing Valladolid y otros clubs vallisoletanos junto con los animosos atletas locales.

La fiesta popular concluyó con la entrega de premios que contó con la presencia de Mayte Martínez, Isaac Viciosa junto con las autoridades locales donde los tres primeros clasificados de cada categoría en recibieron los correspondientes y merecidos trofeos.

La siguiente legua se celebrará ya en el mes de marzo, el día ocho, en la localidad de Alcazarén, muy cerca también de la capital vallisoletana para que todos los atletas tengan mas facilidad para acercarse y disfrutar de una nuevo diluvio de atletismo popular.

¡HASTA ENTONCES!

AGUSTIN MARTIN

C.D. ATLETAS POPULARES VALLADOLID -----


